
generelle Frage über rechtliche Bedenken bei 
Namensgebung

Beitrag von „Aless“ vom 21. Juni 2016, 07:43

Hallo Michi,
Ingo Bartels hat doch einige Hybriden nach berühmten/bekannten Personen benannt und es 
gibt z.B. die Tina Turner (von Eder/Raithel).
Vielleicht fragst du bei ihnen mal nach wo sie sich schlau gemacht haben.
Wäre toll, wenn du die Infos dann hier weiter geben könntest, weil das sicher noch mehr Leute 
interessiert (einschl. mir). 

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4736-generelle-frage-%C3%BCber-rechtliche-
bedenken-bei-namensgebung/&postID=37995#post37995
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